

# INFO PUBLIK

## Kalapas Besi Cup 2024, Turnamen Tenis Meja Termegah di Nusakambangan Suguhkan Pertandingan Luar Biasa

Narsono Son - [JATENG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://JATENG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Aug 14, 2024 - 15:01



*Kalapas Besi Cup 2024, Turnamen Tenis Meja Termegah di Nusakambangan Suguhkan Pertandingan Luar Biasa*

CILACAP – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman yang ke-79. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Besi Nusakambangan kembali menggelar turnamen

tenis meja, Rabu (14/08/2024).

Turnamen tenis meja yang diadakan ini untuk menyemarakkan peringatan HUT RI dan Hari Pengayoman yang dirayakan hampir secara bersamaan. Diikuti oleh 16 Unit Pelaksana Teknis se Nusakambangan - Cilacap beserta Korps Taruna Poltekip Angkatan 55.



Berkenan membuka kegiatan, Kepala Lapas Gladakan, Suroto. Selanjutnya Kepala Lapas Besi, Teguh Suroso dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan turnamen tenis meja ini dilaksanakan untuk menyemarakkan peringatan HUT RI dan Hari Pengayoman ke-79.

"Turnamen tenis meja ini kami adakan untuk menyemarrakan HUT RI dan Hari Pengayoman ke-79. Serta untuk menjaga silaturahmi antar seluruh Petugas. Saya berpesan kepada seluruh pemain yang akan bertanding untuk menjunjung tinggi sportifitas, berikan kemampuan terbaik untuk membawa nama baik UPT masing - masing", ungkap Teguh.

Pada pertandingan puncak mempertemukan Tim Lapas Karanganyar yang berhadapan dengan Tim Lapas Permisan. Pada game pertama mempertemukan single putra dan berhasil dimenangkan 3 set secara langsung oleh Pemain Lapas Permisan.

Game kedua pada partai ganda putra Kalapas Karanganyar yang berduet dengan Bima berhasil memenangkan pertandingan. Pertandingan dilanjutkan dengan game penentuan Lapas Permisan diwakili oleh Andi dan Lapas Karanganyar oleh Aqil.



Bertandingan berjalan sengit, kedua pemain saling berbalas serangan. Namun Lapas Permisan unggul pengalaman dan pertandingan harus disudahi dengan skor 3-1. Lapas Permisan muncul sebagai juara baru dalam Turnamen Kalapas Besi Cup Tahun 2024 kali ini.

(N.son/Reza)